
Pièces 4 Pièces

Superficie 106 m²

Référence 83458738

Prix 845 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Exclusivité!  Magnifique  appartement  de  4  pièces  106m²  dans  une  résidence

récente  et  recherchée  sur  les  hauteurs  de  Mandelieu,  avec  une  superbe  terrasse

ensoleillée de 92m² et vue panoramique. L'appartement en avant dernier étage se

compose  d'un  grand  porche  de  15m²  menant  à  la  porte  d'entrée,  d'un  hall

d'entrée avec rangement ouvrant  sur  le  beau séjour  lumineux,  d'une belle  cuisine

équipée ouvrant sur la terrasse. Chambre de maître en suite avec vue mer et accès

terrasse.  Coin  nuit  séparé  avec  deux  belles  chambres  avec  rangement  et  accès

terrasse, une salle de bains avec WC, une salle de ...

Magnificent 4-room apartment 106m² in a recent and sought-after residence on the

heights  of  Mandelieu,  with  a  superb  sunny  terrace  of  92m²  and  panoramic  view.

The apartment on the penultimate floor consists of  a large 15m² porch leading to

the front door, an entrance hall with storage opening onto the beautiful bright living

room, a beautiful fitted kitchen opening onto the terrace . Master bedroom en suite

with  sea  view  and  terrace  access.  Separate  sleeping  area  with  two  beautiful

bedrooms with storage and terrace access, a bathroom with WC, a shower room

with WC.All rooms have access to the ...

RIVIERA LIVING REAL ESTATE

96 PAIN DE SUCRE - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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